Miscelaneas de la zona

Por LUIS R. SANYO

CALDERONISMO, LIBERACION, ULATISMO ...!!

Ya los conocemos a todos, dicen los bananeros: Calde rón firmó la Reforma Constitucional de las Garantías So ciales y el Código de Trabajo, pero también es cierto que a eso lo obligó Vanguardia Popular. El calderonismo no es un Partido Revolucionario, si lo fuera, dónde está el im pulso de ese partido para hacer realidad una Reforma A graria Revolucionaria, y el Fuero Sindical, y la defensa de la Libertad de Sindicalización, etc., etc.? Qué decir del Partido Liberación y la Reforma Agraria y el Fuero Sin dical? El Gobierno de Figueres intervino la Huelga Legal contra la Chiriqui Land Co. en 1954, para ayudar a la Compañía; Liberación permite que el Diputado Yunai Ger man Espinoza ataque a los bananeros y a sus sindicatos. Ulate, digamos algo por no dejar... Ulate mandó a darle bala a los bananeros en 1953, cuando la huelga y hubo un muerto y varios heridos y ahora quiere barrer con todos los "comunistas" que están mortificando a la Compañía Bananera.

MACARTYSMO AL POR MAYOR...

La ola de persecuciones contra todo lo que sea defen sa de los intereses nacionales y de los derechos populares está dejando su saldo de ventaja para la democracia (po pular). Las gentes sencillas ahora se dan cuenta quiénes y por qué persiguen a los defensores del pueblo; ahora se dan cuenta los trabajadores bananeros mejor que nunca, que no son los comunistas quienes los tienen sometidos a este régimen de terror y de persecución policial; y saben que toda esta ola de persecución se debe a que la gente que gobierna está comprometida con la Compañía Banane ra para ayudarle a que viole los contratos de trabajo, que imponga modificaciones en los precios de los trabajos, etc. etc., con tal que pueda la Empresa bajar los costos de pro ducción. Y los trabajadores observan con mucha atención que son los llamados "demócratas" los que desatan esa represión contra los trabajadores para impedirles que se defiendan; y todo eso, con el pretexto de combatir el comu nismo.

TODO QUEDA MUY CLARO ...

Si los campesinos desesperados se echan a la calle a exigir que les den un pedazo de tierra para cultivarla, los "demócratas" no resuelven el problema sino que lanzan el sambenito... COMUNISTAS!! S los trabajadores hananeros se lanzan a una huelga cansados ya de tanto atropello a sus derechos... ni las Compañías ni los "demócratas" salen a resolver los problemas, sino que lanzan el consabido anatema... COMUNISTAS!!! Cuando el pueblo lucha de verdad, con sus propios medios, poniendo de lado a los tra ficantes y oportunistas; haciendo a un lado a los amigos de la componenda y a los lacayos del imperialismo, nadie se mueve en el florido campo de la "democracia" para resol ver los problemas del pueblo; todo lo componen los "demó cratas" burgueses con su disco rayado... COMUNISTAS!!!

(1)

Don Manuel Aguirre

Ha muerto en esta capital, el señor don Manuel Aguirre, buen ciudadano y gran luchador por la causa del pueblo.

"ADELANTE" hace llegar hasta doña Isabel de Aguirre, Fernando y Cecilia Aguirre, el más sentido pésame. DOS CIVILIZA....

mayor precisión que el dispa ro previo a la Luna". Cort es el director del Observatorio de Leyden.

Por su parte el profesor C.
Bernard Lovell director del
gigantesco telescopio Jodrell
Bank, afirmó: "Han realizado una hazaña que hace mu
cho se esperaba. Les deseo
brena suerte."

El perito espacial francés profesor Alexaudre Ananov, dijo que los científicos so viéticos parecen haber "en la tercera fase del lanzamiento de grandes naves espuciares —con el espacio suficiente para dos o tres hombres—bien dentro del sistema sollar.

MOSCU Feb. 13- Fl lan. zamiento de la estación in terplanetaria automática que viaja hacia Venus podra le. vantar el velo sobre los mis terios de origen de la vida, declaró Vadimir Timakov, vicepresidente de la acade mia de medicina le la Unión Soviética. El científico des cribe el hecho como un lo gro soviético sin paralelo de la ingeniería y el más gran dioso acontecimiento de la actualidad. "La prueba -dijo- es otra escala del hom bre dentro del cosmos, y rcpresenta una gran responsa bilidad para los hombres de la medicina de la Unión Soviética, pues no son sommen te los ingenieros y los técni cos los que están aborcando los problemas de seguridad de los viajes interplanetarios del futuro." "La meta común -agregó- es asegurar el éxito para el pueblo que ten. drá la oportunidad de realizar el primer viaje interpla netario."

MOSCU Feb. 13— El can ciller de Finlandia, Toern gren, declaró aqui que el lan zamiento de una estación in terplanetaria soviética al pla neta Venus es "el más gran de acontecimiento de nues tros días." Toerngren, que realiza una visita extraolicial a Moscú, hizo esas declaraciones poco antes de almor zar con el canciller soviético Andrei Gromyko y la señora de éste.

¡Cuidado con un paquetazo!

Por Adolfo Herrera García

La "embajada" de Formosa en San José, que no representa sino a la camarilla de paja de Chiang Kal Shek, insertó en los diarios del 15 de los corrientes un llamamiento a la colonia china residente en Cos ta Rica y también a los costarricenses, para que a porten contribuciones a fin de llevarlas (¿cómo?) al pueblo chino que, según esa "embajada", pasa ham bre.

Al respecto puedo afirmar:

1º Que los 650 millones de seres humanos que pue blan la República Popular China no sufren hambre.

2º Las hambrunas las pasó el pueblo cuando el im perialismo y el Kuomitang lo explotaban, lo robaban y lo asesinaban. (Para comer incluso, como se sabe, los padres vendían a sus hijos).

3º Había en setiembre de 1960 —fecha de mi visi ta a China— 1.700 millones de "mu" de tierra culti vada. (Un mu igual a 15 hectáreas).

4º La producción agrícola es 2.13 veces mayor que la de 1949, año de la liberación.

5º Per cápita, China produce 400 kilogramos de cereales, acercándose a los promedios de la URSS y de EE. UU.

6º La comuna popular rural, el gran salto hacía adelante y la línea de partido, permiten dar gratuitamente los cereales a los comuneros sin excepción, y a muchos millones de personas gratis totalmente la comida. (Cuando se paga, con un "diez" se almuerza).

7º Las calamidades naturales ya no producen los daños de antes, gracias a la organización de las comunas, al avance de la técnica y a la laboriosidad del pueblo chino, aplicado todo a la maravillosa obra de las canalizaciones. Por consiguiente:

Considero la petición de la llamada "embajada" para acudir en auxilio del pueblo chino como propaganda criminal. Primero, porque es mentirosa; segundo, porque puede ser una estafa. Con métodos como ése se enriquecieron los señores feudales de la vieja China. Una vez pidieron contribuciones del pueblo para construir una flota. Se las robaron todas. Y construyeron, en vez de la flota, un barco de cemento en un lago del Palacio de Verano.

Dichosamente, ahora no se pueden dar "paquetazos" así ni a los chinos de China ni a los chinos de Costa Rica.

En Pekin delegación comercial Soviética

PEKIN 8 (SINJUA)— Llegó esta tarde a esta ciudad una delegación comercial del Gobierno Soviético, presidida por el Viceministro del Comercio Exterior y el primer Vicepresidente del Comité para las Relaciones Económicas con países extranjeros. La delegación sostendrá conversaciones con el gobierno chino sobre las relaciones económicas y comerciales de ambos países. Entre otros que fueron al aeropuerto para recibir a la delegación figuraban Then Tung Chaung, Viceministro de Asuntos Exteriores y Li Ching, Viceministro del Comercio Exterior.

NOCOMPRE

Diario de Costa Rica

Es enemigo del Pueblo, de la Paz y de la Libertad

